で活躍す

善意の押し

途上国での地域医療に興味を

もつようになったのは

療室で働いていた頃。

その思い 集中治

援に携わるかたわら、

国外で災

識が必要です。また、ときに添

交流)

で、

現地駐在員の後方支

世界情勢など、

看護師以外の知

(義足支援とスポーツ親善

れから、活動には語学や交渉力、

害発生時には看護師として現場

乗員になり、

先生になり、

営業

めないように、 うえでは、

自分が好きなこ

、行くこともあります。 私たちの活動は、

A M D A

目指し、知識と経験を重ねていく

うけではない支援を

石岡未和さん

INTERVIEW 3

味のある活動はできません。そ

は現地スタッフがいなければ意 もしれません。しかし、 けに行く要素が強く聞こえるか

緊急救援と聞けば助 私たち

ています。

ますが、 験が度胸と冷静な判断力を養 知識がなければ次につ

経験と知識がミッ

クスされてこそ、 ながらない。

きると思います。

それから、 いい活動がで

きかたがシンブルになりまし

いしおか・みカ/子どものころから海外で働くことに憧れ、「手に裝き」と の思いから看護師に。外科病棟や集中治療室で7年間勤務した後、2007年、 青年海外協力隊に参加し、ドミニカで地域保健サービス強化プロジェクト 主に中南米の活動を担当する

(AMDA)

看護師としての今後を考える

自分の枠を自分で決

☎086-252-7700

を実現しようと青年海外協力隊

年3月にAMDAのチリ地震津 合いました。その後、 に参加し、ここで国際保健と出 波緊急救援チームの一員として 所属して本部の事業担当に。 派遣され、5月からAMDAに 主に中南米の活動を担当し

感じます。

AMDAは、

一困っ

たときはお互いさま」をモッ

け合いで成り立っていると強く

人と人の助

も屋」であることも大切です。 ウーマンになり、と、「なんで

AMDAに参加して、

日本

うでしょうか。具体的に動けば とに真摯に取り組んでみてはど

何かが必ずついてくるはずで

2010

ています。

ハイチ地震復興支援

現地のイニシアチブを大切にし にしています。海外での活動は

知識とアイデアが必要です。 ならない支援をするには豊富な

いと思います。

現

トーに、

相互扶助の精神を大切

的にならず、

善意の押しつけに

めに、

自分の可能性を広げるた これからも学んでいきた

す。私も、

自分を自由にするた

気持ちが強くなりました。感情 と世界をもっと知りたいという

野を中心に緊急人道支援活動を行う。世界30カ国に支部をもつ。

2010 年から AMDA に参加。 特定非営利活動法人アムダ

mail member@amda.or.jp URL http://amda.or.jp/

災害や紛争発生時、医療・保健衛生分 相互扶助の精神に基づき、